



La Usal promoverá a Mayor Zaragoza al premio Príncipe de Asturias

ICAL / E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el ex director de la Unesco, Federico Mayor Zaragoza, presentarán hoy la candidatura de éste último al Premio Príncipe de Asturias de la Concordia, promovida por la institución académica. A continuación mantendrán un encuentro virtual con los ganadores de la acción en redes sociales *Ideasparamejorarelmundo*. La Universidad de Salamanca anunció el pasado mes de julio su intención de promover la candidatura de Mayor Zaragoza al Príncipe de Asturias. ■